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INDICAÇÃO Nº 168/2019 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que se tomem as 

devidas providências em especial na Rua Marion no bairro Santo Antonio do Jardim. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Esta Indicação se faz necessária e pertinente uma vez que tem como 

objetivo zelar pela segurança dos munícipes. 

Visto que este Vereador vem recebendo muitas reclamações e 

questionamentos em especial a rua citada acima, onde um dos pontos questionados são os 

ônibus escolares que trafegam com crianças, onde a estrada está bem perigosa e propicia a 

acidentes, pois os ônibus em especial ficam patinando na estrada colocando em risco a 

segurança das crianças e todos os envolvidos. 

Este vereador vem solicitar que essa indicação seja atendida, vista a 

extrema necessidade juntamente com as consequências negativas que podem vir a ocorrer. 

Perante a atual situação é notório que se devam tomar as devidas 

providencias com máxima urgência, pois se trata de vidas que estão sendo transportadas 

nessas estradas. 

É sabido que o Senhor Prefeito perante o tempo de campanha política 

assumiu o compromisso em estar fazendo a pavimentação asfáltica o que na certa acabará 

com esse total desgaste e desconforto para a população que habita e que fazem o uso 

dessas estradas. 

Vale ressaltar o empenho, o trabalho árduo e incansável do Senhor Prefeito, 

Secretários e todos os envolvidos em realizar as devidas e pertinentes melhorias, com o 

intuito de elevar ainda mais o município, que vêm se destacando e crescendo a toda tempo. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 05 de agosto de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA - PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 06 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


